
 
地域の話題 
 
『近隣の小学校でのパソコン活用状況レポート』  （柏木小の巻） 
 柏木小には３４台のパソコンがあり、すべてネットワークでつながりインターネットが利用できます。このす

ばらしい環境を利用して昨年度はどんな活動をしたのか、柏木小の先生に伺いました。 
 中高学年は、インターネットを使って地域の様子や昔のことを調査、その結果をまとめる、自分たちのお

薦めの本の紹介、長野の小学校とメールで交流、コンピューターグラフィックス作成、などなど。また、低

学年もお絵かきソフトで招待状を作るなど、入門的な活動をしたそうです。 
 柏木小では休み時間も放課後も自由に使えるようになっています。子供たちにとって、パソコンは「あっ

て当たり前」。１つの道具として上手に使っているようです。                       （山森） 
  
  

こんなメンバーがやってます  （第３回会員紹介） 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

土曜日はいくらやってもうまくならない英会話に

通っているので、なかなか会合に参加できない

豊嶋です。子供は天才であると持っていますの

で、このような活動をとうして早いうちに、小、中

学生にインターネットを遊びながら教える事はと

てすばらしい事です。近い将来、ビルゲイツがき

っと松木小の卒業から生まれるでしょう。（豊嶋） 

 

 末娘が６年に在籍中です。パソコンはほとんど

素人に近いのですが、何か自分にもお手伝いで

きることがあればと、仲間に加えていただきまし

た。ところが、未だにパソコンが故障中でメーリン

グリストに参加できずにおります。今後は、講習

会グループの影の力で頑張りたいと思っていま

す。                       （藤田） 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 
三番街の久保です。仕事ではＧＩＳ(地理

情報システム)の開発を行っています。世

間ではIT革命だとか騒がれていますが、

松木の子供たちがあくまでツールとして

ITを使いこなせるようになってくれればと

思っています。           （久保） 

 
パソコンから得られるインターネットからの

情報たるものはものすごい量です。Eメー

ルで計れるコミュニケーションも 多種多

様・・探求心に溢れ、吸収力に優れ、未

知の可能性を秘めている子供達、そして

その回りの人達に パソコンの 楽しさを

伝えられれば・・と思っています。（神津） 

 

   
 
ご意見、お問合せは・・・ 
 
＜インターネットの場合＞ 

メールアドレス： sumitani@otsuma.ac.jp 

 

＜パソコンをお持ちでない場合＞ 

連絡先 ： ７４－０７６９（炭谷） 

 

「いきいき通信」は皆さんの寄付により発行さ

れています。ご協力ありがとうございます。 

 
いつでも仲間募集中！ 
 
♪松木ネットの活動、少しずつ皆様に伝わっています

でしょうか？当会では一人でも多くの方に参加を待

っています。興味のある方はぜひご連絡ください。 

♪新メンバーです！ 
・福田章人（松木） 
・東 裕子（三番街） 
・久米克己（松木） 
・三國嘉明 

♪「いきいき通信」の題字を含め、イラストは会員の曽

我部千夏子さん提供です。。。！ 
時々何も制御が効かなくなってリセットするはめになる

ノートパソコンで作成した第３号、いかがでしたか？ご

意見・ご感想をお待ちしています。【編集担当（山森）】 

 
 

 
 

  【次回の会合の予定】 
  
 日時：７月１５日（土） ９時半～ 
 場所：松木小のパソコン室 
  今回の議題はバザーについてです。 
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 松木インターネットボランティアの会 
（matsugi_vnet） 

ただいま、パソコン室の設備を整えようとあれこれ奔走しています。今回はそのためのアンケート
をはさんでありますので、どうぞご協力ください。。。また、２学期からのパソコン授業の計画も具
体的になってきました。こちらもご協力者募集です！ 
 
 
松木小、今年度のパソコン授業 
 
 ２学期より子どもたちへのパソコン授業のお手伝い

を開始します。各学年の予定は以下のとおりです。 
 
 
 
 
 総合的な学習の時間の一環として「思い出のＣＤア

ルバム」を作ります。２学期後半から３学期のはじめに

かけて集中的に取り組みます。６年生の研究授業に

もなる予定です。 
 
 
 
 
 （パソコンに）「さわってみよう」と題して、自分のペー

ジを作ります。ホームページビルダーを使用して、文

字入力、写真の貼り付けを体験します。９月に第１回

目を行います。 
 
 
 
 
 それぞれ１回程度ですが、お絵かき、文字入力等

の体験を予定しています。       
 
 

【講習会企画グループ（近藤）】 
 

  
お手伝い、募集！ 
 
 各学年の具体的なカリキュラムはこれか
らですが、授業はおもに土曜日に行なわれま
す。教育委員会からパソコンを借りてくる度
に、２４台のパソコン一台一台にソフトのインスト

ール・アンインストールをしなければなりませ

ん。そこで、金曜日（おそらく１時から３時半頃）

にこの作業のお手伝いをしていただける方を募

集します。もちろん、やり方は丁寧に説明します

のでパソコンはさわったことがなパソコンはさわったことがなパソコンはさわったことがなパソコンはさわったことがな

いという方でもＯＫいという方でもＯＫいという方でもＯＫいという方でもＯＫです。手があいて

いる金曜日がありましたら、どうぞお声をかけて

ください。 
 
◆連絡先（近藤恵美子） 

電話０４２３－７２－７８０１ または 
emiko-k@msf.biglobe.ne.jp 

  
 
 
 
 
 

６年生６年生６年生６年生 

５年生５年生５年生５年生 
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松木小職員室の 
    ネットワーク構築その後 
 
 前回、職員室にLANを構築したことをご報告しまし

たが、先生方は活発に利用されているようです。 
 ６年２組担任の松井先生からは、こんな感想が寄せ

られました。 
 
 
 
 
 
 
 
 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
 
 松木ネットでは、今後も先生方と協力してよりよい職

員室のコンピュータ環境を構築して行く考えです。 
 

【ネットワーク構築グループ（鈴木）】 

  

 

 

 

 

 
 
中古パソコン導入計画・・・ 
 
 今年度になりまして、ネットワーク構築グループの活動として、職員室の中でＬｉｎｕｘサーバーを使って

先生方のパソコンを接続し、ファイルやプリンターの共有を実現しました。次の目標として、いよいよ児童

が自由にパソコンを使える環境構築を掲げましたが、肝心のパソコンの調達について市や教育委員会か

らの配備を待つか、教育センターからの貸し出しを受けつづけるかしかなく困っておりました。 
 そうこうしている内に松木ｖ-ｎｅｔの一員であります豊嶋さんより「ぎんきょう」さんというボランティア活動を

されている三國さんを紹介いただきました。 
 「ぎんきょう」さんは三國さんを中心に日本ヒューレット・パッカード社(現在はＨＰ社とアジレント・テクノロ

ジー社の二社に分かれています。)のＯＢの方々並びに現社員の方々で組織されており、両社の社内で

使われていたパソコンを整備しなおし、マイクロソフト社から提供をうけたソフトを加え必要としている団体

に寄付をする活動を続けておられます。ノート型のパソコンを集めてきて、点字のワープロ用に整備し点

訳ボランティア グループに寄付したり養護学校に寄付しています。同じ、八王子市を活動拠点としてい

る縁もありまして、私共の松木ｖ-ｎｅｔの現状をご相談したところ、快く私たちのグループに寄付を承諾して

いただきました。 
 現在、稼働確認用に１台１台１台１台パソコン教室に置いてありますし、追加で 5555 台台台台のパソコンも用意していただ

けることになりました。ＣＰＵもＰｅｎｔｉｕｍ以降ですし、メモリ等も整備していただいた上でご寄付いただけま

すので、マイクロソフト社からの承諾を得た後は、インターネット検索やワープロに十分使え、今後の活動

で有力な道具になります。三國さんをはじめ「ぎんきょう」さんの方々には深く感謝させていただくと共に、

今後もボランティア活動を通して、相互に協力させていただければ、心強い味方が出来たと思っておりま

す。 
【ネットワーク構築グループ（中島）】 

 
 

バザー実施計画 

 

♪みなさまの、手と知恵を貸してください！ 

 

 私たちの力で小中学校のネットワークを整備し

て、それらを学校教育に活かしいただくことを目

的としてバザーを実施したいと思います。 

 バザーの手法もいろいろなやり方があるかと思

います。1.楽しく、2.手を広げず、3.売上額の多

さを望まない、4.子供達や地域の方の参加を呼

びかけることを基本精神として実施したいと思い

ます。つきましては第 1 回の準備会を企画しまし

た。バザー未経験者が多いため、どのようなこと

から始めたらよいのかよく分かりません。どうぞ，

一人でも多くの方が参加していただき、あらゆる

方面のお知恵をお貸し下さい。 

 

日時 ：7777 月月月月 15151515 日日日日（（（（土土土土））））    9999 時時時時 30303030 分分分分    

場所 ：松木小松木小松木小松木小 1111 階階階階    パソコン室パソコン室パソコン室パソコン室 

議題 ：バザーの企画、スケジュール、広報なバザーの企画、スケジュール、広報なバザーの企画、スケジュール、広報なバザーの企画、スケジュール、広報などどどど 
 

【資金調達呼びかけグループ（炭谷）】 

 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
松木小の先生から一言 
 

増田増田増田増田    潔潔潔潔    先生先生先生先生    ってねぇ・・・ 

 

 高学年ブロックで一緒の増田先生は、旅や山を

一緒する私の心の仲間です。パソコンを毎日持参

して出勤してきます。パソコンで出来ることや可能

性を福島弁の私と洗練された館林弁？でいつも語

り合っています。昨年のＣＤ卒業アルバムを引き継

ごうという心意気豊かな先生です。応援しながら完

成をめざしていきます。 

 

           【柳沼清次先生（５年３組担任）】 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

    

柳沼柳沼柳沼柳沼    清次清次清次清次    先生先生先生先生    ってねぇ・・・ 
 

「あの二人、怪しいんじゃない。」とからかわれるくら

い、柳沼先生とは親しくさせてもらっています。先

生は多趣味で、パソコンは言うに及ばず、山登りや

旅行などでも私のお師匠さんです。物忘れの良い

人だと笑われながら、卒業 CD アルバム制作のノウ

ハウを教えてもらっています。 

 

               【増田 潔（６年１組担任）】 
 
 
※松木中の先生の「ひとこと」も載せる予定だった

のですが、今回はこちらの連絡ミスから松木中の

先生方からのメッセージがいただけませんでし

た。失礼致しました。 
    

 
寄付ありがとうございます 
 
 ６月５日に行われました松木小学校授業参観にて、１５枚の
ポイント券寄付をいただきました。皆様の暖かいご協力有難う
ございます。いきいき通信の用紙やパソコン関係用品の購入に
使わせていただきます。 
 次回は７月１０日、１３日、１４日の松木小学校保護者会に
て緑色の「寄付のお願い箱」を玄関昇降口付近に設置する予定
ですのでよろしくお願いいたします。 

【会計担当（山本）】 

  
 会の趣旨 
 
 松木小学校および松木中学校

の校区内の有志で、学校を活動

の拠点として、インターネットの

楽しくて、ためになる事業を地域

住民の手で創造してゆくボラン

ティアの会です。 
 一緒に協力していただける方

を募集しています。 
 

 

◆三和ポイント券寄付受付日時 
（保護者会の日です） 
７月１０日（月）２時４０分～ 
７月１３日（木）２時～ 
７月１４日（金）２時～ 
いずれも保護者会が終わる４時
頃までの予定です。 
◆場所（寄付の箱を設置します） 
松木小昇降口 

４月１５日（土）に無事（！？）私のパソコン

もつないでいただきました。今日、さっそくプ

リンターを使い”おぉー”と感動していたとこ

ろです。（笑い）本当にありがとうございまし

た。これからもいろいろと教えてください。 


